
ENTE) 

01 JUN.2023 

?.. CÂMARA MUNICIPAL DE SOROCABA 
ESTADO DE SÀO PAULO 

Gabinete Vereador Silvano Jr. 
Gabinete 01 - TeL: 3238-1131 

DESPACHO 

Requerimento n.°: i535 

INFORMAÇÕES SOBRE O PRAZO DE CONCLUSÃO DA OBRA DE 
CONFLUÊNCIA DA PONTE ENTRE OS BAIRROS JD. STA CECILIA 
E O JD PAULISTA, LOCALIZADA ENTRE AS RUAS PROFESSOR 
ALBERTO ROSSI E A RUA GREGORIO RAMOS DOS SANTOS. 

CONSIDERANDO que, este Vereador foi procurado por 
inúmeros munícipes residentes no bairro Jd Sta Cecilia e no bairro Jd. Paulista, 
solicitando informações da conclusão da obra de confluência entre os bairros acima 
citados; 

CONSIDERANDO que o caminho alternativo por esta 
passarela é de 6 minutos para acessar a escola, enquanto o caminho pela rua para 
acessar a mesma escola e de 8 minutos de carro passando pela Av. Itavuvu; 

CONSIDERANDO que este Vereador esteve em reunião com 
a população do Jd. Paulista ouvido as demandas e analisando necessidade e a 
dificuldade que as crianças, mulheres, idosas e muitas mães gravidas sofrem para levar 
as crianças na escola; 

CONSIDERANDO que, os bairros Sta Cecilia e Jd. Paulista 
tem apenas uma entrada e uma saída e a construção de uma ponte com aduelas neste 
local pode se tornar um importante ponto de confluência entre os bairros, facilitando a 
vida de centenas de munícipes; isto posto é que se; 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, oficiado ao 
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando nos informar o que segue: 

Av. Eng. Carlos Reinaldo Mendes, 2945 - Gab. 01 - Alto da Boa Vista Sorocaba / SP 
CEP.: 18013-280-Tel.: (15) 3238-1131 Ramal: 1251 / 1271 

Email: silvanojr@camarasorocaba.sp.gov.br  



S/S.,30 de março de 2023. 

NIO CARLOS SI V O JUNIOR 
Vereado 

CÂMARA MUNICIPAL DE SOROCABA 

MÀ 

ESTADO DE SÃO PAULO 

Gabinete Vereador Silvano Jr. 
Gabinete 01 - Tel.: 3238-1131 

1) Há possibilidade de alteração do projeto atual de 
construção de uma passarela pela construção de uma ponte para trafego de veículos 
leves entre os dois bairros? Se sim para quando? Se não Qual o motivo? 

2) Há condições de prioriza-las devida a necessidade da 
população? Se sim para quando, se não por qual motivo? 

3) Que tipo de ações a administração municipal, poderia 
realizar para melhorar a situação da população que necessita usar este caminho para 
acessar a escola. 

Av. Eng. Carlos Reinaldo Mendes, 2945 - Gab. 01 - Alto da Boa Vista Sorocaba / SP 
CEP.: 18013-280-Te!.: (15)3238-1131 Ramal: 1251/1271 

Email: silvanojr@camarasorocaba.sp.gov.br  
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